

THE TIMES.

N° 31 296

Londres, 19 juin 1890

Prix : 3d.

NAISSANCES

Lord Ernogan Tallth et sa femme annoncent la venue au monde de deux jumeaux : George et Mary. Souhaitons à ces deux jeunes bébés de suivre les pas de leurs parents.

MARIAGES

Etonnant ! A l'église st Mary, Elois et Andrew Becker, deux frères originaires de Cardiff ont épousé deux soeurs. Mr Elois a ainsi passé la bague au doigt à Mrs Katherine Pancras, et son frère Andrew a lui pu célébrer son union avec la jeune Annabel Pancras. Nous souhaitons beaucoup de bonheur à ces jeunes mariés.

PUBLICITE

L'entreprise Mulgrave, spécialisée dans les rénovations pour industriels et sociétés vous garantit des prix raisonnables, un travail dans les temps, et une peinture sans plomb. S'adresser à Matthew Mulgrave, au 77 CE.

Le fabricant de chaussures Lattimer a agrandi son magasin pour y consacrer une partie pour les juniors. Deux employés sont recherchés pour s'occuper du rayon enfant. Tout profil sera étudié. Rendez-vous sur place au 77 NO.

La compagnie Jardine offre des réductions pouvant aller jusqu'à 50% pour tout départ compris entre le 25 juin et le 2 juillet à destination des Antilles françaises.

Le fleuriste Mayall remercie sa fidèle clientèle depuis des années et annonce la fin des travaux pour le début de la semaine prochaine. Toute l'équipe du fleuriste Mayall a hâte de vous retrouver.

Le Café Monico vient d'ouvrir au 90 NO, vous offrant un choix de spécialités originaires de la péninsule ibérique. Venez déguster le meilleur gaspacho de tout Londres. Groupes et familles bienvenus.

Essayez l'aviron ! L'association d'aviron vous propose de vous retrouver pour donner un coup de rame sur la Tamise. Retrouvez Stan pour une initiation gratuite au 66 CE.

LE TUEUR A LA ROSE : UNE CINQUIEME VICTIME

Cinquième meurtre signé par le tueur à la rose.

C'est au petit matin qu'une employée de la société Epps a découvert le cadavre de Edgar Newmarch devant le siège de la compagnie de chocolats.

Impossible de ne pas reconnaître la signature du célèbre tueur : la victime a été étranglée et une rose a été retrouvée dans sa bouche.

Mr Edgar Newmarch avait succédé à la tête de son père, Edgar Newmarch Senior, décédé il y a 3 ans.

Les chocolats Epps emploient plus de 200 ouvriers malgré des problèmes économiques qui avaient obligé l'entreprise à se passer de la moitié de ses salariés depuis la reprise de la société par le jeune Mr Newmarch.

LE TUEUR A LA ROSE : OU EN EST L'ENQUETE ?

L'attente est forte et la pression grande pour le Yards, qui ne veut pas renouer avec le terrible fiasco de Jack The Ripper.

Harold Farley, la première victime, avait été étranglée le 14 janvier. Malgré une mise en scène particulière, et cette fameuse rose coincée dans la bouche de la victime, le crime n'avait alors fait qu'un écho limité dans la ptoutresse.

Un mois plus tard, Andre Chappel, avait été tué de la même façon, mais c'est seulement avec la mort de Beata Tedsen, le 16 mars que la police avait fait le lien entre les trois victimes de celui qu'on appelait déjà le tueur à la rose : trois anciens étudiants de Cambridge.

Cette terrible hypothèse a été confirmée par la découverte du corps de Alden Stafford, assassiné le 20 mai, un employé du ministère de l'intérieur.

En plus d'avoir tous les quatre - et maintenant tous les cinq avec le décès de Mr Newmarch - étudiés à Cambridge, ils ont tous à peu près le même âge, et ont tous les cinq obtenus leur diplôme au début des années 1880.

Que s'est-il passé à cette époque à Cambridge, c'est probablement un mystère que le Yards devra résoudre s'il veut trouver le fin mot de cette enquête, et mettre enfin un terme à l'angoisse de tous les anciens étudiants de la prestigieuse université anglaise.

Plus que jamais, tout Londres a les yeux rivés sur le Yards.

UNE BAGARRE QUI TOURNE MAL

C'est au 1 Park Street que la police a débarqué hier soir, appelée par les voisins du lieu, suite à des hurlements et des bruits étranges.

Cette salle qui servait de lieu de jeux en tout genre - poker entre autres - s'était transformée pour l'occasion en véritable ring de boxe quand un des joueurs avait été découvert en train de tricher.

La police est arrivée assez vite et malgré des blessures certaines, aucune victime n'est à déplorer. Les joueurs en conflits ont été envoyés à l'hôpital pour soigner leurs blessures avant d'être interrogés par le Yards.

QUE FAIRE CE WEEK-END A LONDRES ?

Notre journaliste vous conseille des sorties culturelles ou sportives pour vous occuper ce week-end à Londres.

Que vous soyez plus boxe, inca ou tragédie grecque, vous trouverez forcément votre compte dans cette sélection.

Une soirée sportive :

La jeune étoile montante de la boxe, George Wagner, donnera ce soir un combat contre le légendaire Jack Dempsey. S'il reste quelques billets, précipitez-vous pour assister à ce qui sera, sans nul doute, un combat de légende, ce soir, à l'Arène Elizabeth 1er, 20 Upper Thames Street. Vente des billets sur place.

Une sortie culturelle :

Le British Museum propose, en partenariat avec l'inauguration des ambassades sud-américaines, une exposition sur les civilisations pré-colombiennes.

Que savons-nous des mayas, des incas et des aztèques ? Finalement peu de choses et ces civilisations, passionnantes, sont mises aujourd'hui en lumière par les dernières fouilles archéologiques opérées sur place. A ne rater sous aucun prétexte.

Inauguration de l'Elephant & Castle Theatre :

La toute jeune troupe naissante des Comedian's inaugurera le tout nouveau théâtre de l'Elephant & Castle en proposant une version modernisée et revue du célèbre mythe d'Antigone. Que vous connaissiez la pièce ou non, attendez-vous à être surpris et émus, notamment grâce à la jeune comédienne qui fait ici ses tous premiers pas dans un premier rôle, la très belle Laura Norte.

THE TIMES.

CAMBRIDGE S'EXPORTE

Le savoir faire anglais s'exporte dans le monde. Considérée comme la plus prestigieuse université d'Europe, des doyens d'universités français seront présent demain à Londres pour rencontrer des membres du conseil d'administration de la faculté. Ce meeting sera suivi de conférences. Pour les intéressés, rendez-vous demain au 99 NO, bâtiment Nelson.

A LA MEMOIRE...

C'est avec environ trois mois de retard que nous apprenons le décès de Marcel Treich-Laplène.

C'est en effet en Afrique, devant Grand-Bassam, que le français a perdu la vie en mars dernier, et c'est pour cette raison que nous ne consacrons un article à cet homme seulement maintenant.

Cet explorateur a la vie incroyable n'était pas destiné pour la vie d'aventure qu'il a connu. En effet, titulaire d'un diplôme de droit, c'est vers le métier de juriste que le jeune Marcel se dirige avant que la destinée ne frappe à sa porte en la personne de Arthur Verdier. Les deux jeunes gens se rencontrent dans un lycée où Marcel Treich-Laplène est employé comme répétiteur.

Arthur Verdier était de passage au lycée pour une conférence sur sa vie, moitié marin, moitié aventurier, et ses mots ont semblé plaire au jeune Marcel qui est alors rentré en contact avec lui.

C'est là le début de la vie incroyable de Treich-Laplène. Le voilà qu'il démissionne de son rôle de répétiteur, abandonne ses aspirations de juriste et se dirige vers l'Afrique pour diriger une plantation au Grand-Bassam.

Son succès sur place dans une situation pourtant compliquée sera remarqué par ses supérieurs qui lui donneront des missions de plus en plus compliquées, toujours au plus proche de la population locale. Grâce à son intelligence, Marcel Treich-Laplène parvient à se faire respecter des chefs africains et a pouvoir négocier avec eux sur des zones encore dangereuses pour les européens.

Il gagnera l'admiration de tous ses compatriotes quand il mettra sa vie en danger pour venir à la rescousse de Louis Gustave Binger, un capitaine perdu en plein territoire mossi en 1888.

Marcel Treich-Laplène passera les deux dernières années de sa vie à consolider les rapports entre les indigènes et les blancs.

Sa mort tragique et brutale (il n'avait même pas 30 ans) reste pour le moment mystérieuse et inexpliquée.

OUVERTURE DE NOUVELLES AMBASSADES A LONDRES

Malgré l'indépendance de toute l'Amérique latine au cour du siècle écoulé, la couronne ne s'était toujours pas dotée d'ambassades sud-américaines.

C'est maintenant chose faite dans un grand bâtiment réaménagé pour l'occasion juste à côté de l'abbaye de Wesminster, au 17 de Millbank Abindgon Street.

Tout ressortissant brésilien, chilien, colombien, équatorien pourra donc maintenant directement trouver un peu de chez lui sur le sol anglais.

L'inauguration de ce nouveau prestigieux bâtiment a été célébrée sur le continent voisin comme une merveilleuse avancée dans les relations de l'Angleterre avec ces pays principalement hispanophones et lusophones.

C'est donc mercredi dernier que le bâtiment a officiellement ouvert, au cours d'une belle soirée auquel notre journaliste a pu assister. Des représentations d'artistes locaux (danses, musiques et arts du spectacles principalement) sont venues égayer la soirée de tous les invités.

Nombreux invités de marques avaient pu faire le déplacement à travers l'Atlantique. Le président du gouvernement provisoire du Brésil, Deodoro da Fonesca était notamment présent, à côté du général Julio Argentino Roca, qui effectue son second mandat à la tête de l'Argentine.

Tous les autres pays avaient envoyé un délégué pour assister à ce qui sera, sans nul doute, une date historique pour leur continent et pour l'Angleterre.

Une antenne pour l'Amérique centrale est déjà en préparation à quelques mètres du bâtiment.

Londres a cependant fait savoir qu'en raison de la situation actuelle au Costa-Rica, le pays ne serait pour le moment pas intégré sur ce nouveau site. Une décision qui pour le moment n'a pas été commentée, mais qui, si on en croit la sulfureuse personnalité du dirigeant, ne sera pas bien accueillie à San José.

Rappelons en effet que depuis l'élection du conservateur José Rodriguez Zeledon en mai dernier, les tensions dans le pays se sont ravivées de manière intense, la population ayant peur de voir ce nouveau dirigeant réduire leurs libertés individuelles pourtant garanties dans la constitution.

Quoiqu'il en soit, l'ouverture de ce nouveau bâtiment fait entrer l'Amérique du Sud et Londres dans la modernité. Voici un continent avec lequel il faudra compter au XXe siècle.

UN TOURNOI EUROPEEN

Vendredi, le premier tournoi européen d'échecs avait lieu à Paris.

Huit pays, dont l'Angleterre, étaient venus présenter leurs meilleurs champions au cours d'une journée éprouvante - et passionnante.

C'est ainsi plus de 100 candidats qui se sont damnés le pion, fait tomber la reine et mis en échec et mat.

Malgré une compétition féroce et acharnée, l'esprit est resté bon enfant.

C'est finalement le portugais Rafaelo Stubia qui l'a emporté face à notre ressortissant anglais, le jeune Andrew Field, tout juste âgé de 17 ans.

Les organisateurs se sont félicités du vif succès de cette première édition et espèrent pouvoir renouveler l'expérience l'année prochaine dans une autre ville d'Europe.

Andrew Field, contacté par la rédaction, nous a déjà affirmé être présent afin de prendre sa revanche.

BREVES INTERNATIONALES

Elections le 26 des cortes d'Espagne européen. Le parti travailliste espère progresser tandis que les conservateurs veulent garder la main.

Incendie à New York dans un immeuble servant de bureaux. Aucun blessé, le drame ayant eu lieu la nuit, et la thèse de l'accident est pour l'instant privilégiée.

Le tsar Alexandre III n'a pas caché sa politique expansionniste lors du Congrès de Moscou qui se tenait en mai dernier. Le président polonais, avec qui les tensions restent vives, n'avait d'ailleurs pas fait le déplacement.

ACHETER LE TIMES

On peut acheter le Times à l'étranger lors de ses voyages.

A Paris : 8 rue des Capucines

A Boulogne sur mer : chez Merri-Drew

A Bruxelles : 46 rue de la Madeleine

A Rome : 1, place d'Espagne

A Moscou : au café Lesboy, place Catherine

A Rio : devant l'église St Sophia, place centrale